

年頭の

ごあいさつ



明けましておめでとうございま
す。

皆さまには、希望に満ちた新春
をお迎えのことと、心からお慶び
申し上げます。

旧年中は、『養老改元1300

年祭・本祭』を開催し、伝統・文
化をはじめとした本町の様々な魅
力を県内外に発信してまいりました。

秋篠宮文仁親王殿下にご来町
いただいた『全日本愛瓢会総会・
展示会』、メインイベントである

『養老改元フェスティバル』や本町の基幹
産業でもある食肉をテーマにした
『まるごと肉まつり養老』などの

様々な事業を展開してまいりました。
町民の皆さまをはじめ多くの
ボランティアの方々のご協力によ
り成功裏に終えることができまし
た。なかでも『地域の日』では、町

内の各地区の特色を活かした地域
独自の取り組みに参加させていた
だきました。参加者の皆さまを拝
見し、住民相互の深い絆を感じて
いるところであります。

さらに、10月には、東海環状自
動車道の『養老ジャンクション』か
ら『養老インターチェンジ』間の供
用が開始され、周辺の交通網も整
備されております。本年6月

には、養老サービスエリアに『養
老SAスマートインターチェン
ジ』が供用開始予定となつております。インフラの整備が目に見え

る形で進んでおり、今後は、本町
への企業進出や交流人口の増加な
どが期待されております。本町の

活性化のための大きなチャンスと
捉え、雇用の確保や移住定住がよ
り促進され、本町のさらなる発展
につながるよう取り組んでまいり
ます。

また、協働のまちづくりに関し
ては、広幅地区に本町で3つ目の
地域自治町民会議が設立されまし
た。地域住民を対象にすでに2回
のアンケート調査を実施され、地
域の特色や課題の把握に努めてお
られます。今後、策定されるまち
づくり計画やその活動内容にも大
いに期待しておりますし、地域の
さらなる活性化につなげていただき
たいと考えております。

さて、本年は『養老改元130
0年祭』を終え、本町が新たな一
歩を踏み出す大切な年です。空き
屋対策や人口減少など様々な課題
に直面しておりますが、町民の皆
さまの意見を大切にし、本町の明
るい未来のため、丁寧に対応して
まいります。今後も町民の皆さま
と手を取り合い、共に歩んでまい
りたいと考えております。

最後になりましたが、本年が町
民の皆さんにとりまして、素晴らしい
一年となりますことを心より
祈念申し上げ、新年のごあいさつ
とさせていただきます。

お知らせ

「新春メッセージ」放送日時

新年を迎える、町長が町の抱負などについて語ります。

CCNet(ケーブルテレビ) デジタル12ch

「新年のごあいさつ」放送日時

1月1日(月)	13時	6時、15時、6時30分、19時30分
2日(火)		6時30分、10時30分、19時
3日(水)		6時、16時30分、19時30分
4日(木)		6時30分、10時30分、19時
5日(金)		6時、16時30分、19時30分
6日(土)		6時30分、10時30分
7日(日)		16時30分、19時30分

ぎふチャン デジタル8ch
「2018新春メッセージ」放送日時

1月1日(月) 13時

エフエム岐阜 FM80・0MHz
新春特番「今年の抱負」放送日時

1月2日(火) 9時40分



()新成人に贈ることば

成人を迎えた皆さんに心からお祝いを申し上げます。

大切な人生の門出にあたり、皆さまの胸中は希望と夢に
満ち溢れ、大人への第一歩を踏み出す自觉と責任を感じて
おられることでしょう。

また、今日まで皆さまを愛情深く育んで来られました、
ご両親をはじめご家族の皆さまにも、お慶び申し上げます。
それぞれがもつ「夢」という大きな目標に向かい、若さと
いう素晴らしい力を最大限發揮し、前途洋々たる未来にお
いて、大いに活躍していただくことを期待しております。
感謝の気持ちと希望を持って前進されることをお祈りし、
お祝いのことばといたします。